

NOUVEAU FRONT POPULAIRE



30
JUN

avec le soutien de Place publique, Génération.s, GES, GRS, MRC, LR DG, L'engagement, GDS, Ensemble !, Parti de Gauche, Picardie Debout, PEPS, Révolution Écologique pour le Vivant (REV), Allons enfants, ADES, Nouvelle Donne, La Jeune Garde, Union démocratique bretonne (UDB), ESNT

Julien BARAILLÉ

Professeur au collège de Thuir, Conseiller régional



Suppléante :
Brigitte BARANOFF,
Médecin en retraite,
1^{re} adjointe au Maire de Céret



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR CHANGER LA VIE

Le Président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale. C'est une décision dangereuse qui plonge la France dans l'incertitude. Pire encore, l'extrême droite avec ses représentants et ses idées néfastes sont aux portes du pouvoir.

Dans le même temps, la politique libérale d'**Emmanuel Macron qui a toujours favorisé les plus riches au détriment des plus pauvres** est rejetée. Le résultat des élections européennes l'a d'ailleurs confirmé. Pour autant, nous ne pouvons accepter de confier le destin de la France au couple **Le Pen-Bardella. Leur incompétence comme leur programme populiste et xénophobe ne régleront pas les difficultés du quotidien** de chaque français : boucler les fins de mois avec une hausse continue du prix de l'énergie et de l'alimentation, vivre en sécurité dans son village, son quartier et dans sa ville, trouver facilement un médecin, bénéficier de services publics adaptés (école, hôpital, transport, etc.).

Dans cette situation d'urgence politique, seule la Gauche peut mener le combat contre l'extrême droite en rassemblant l'ensemble des forces humanistes, syndicales, associatives et citoyennes.

Pacsé, famille recomposée de 4 enfants, professeur de mathématiques au collège de Thuir, Conseiller régional et responsable de la Fédération catalane du Parti socialiste, je veux mettre toute mon énergie dans ce combat. Je serai accompagné de **Brigitte Baranoff** qui a une carrière de médecin, 1^{re} adjointe au Maire de Céret.

Élu député, je continuerai comme vous me connaissez à être présent partout dans la circonscription, et désormais aussi présent à l'Assemblée nationale, toujours à l'écoute des élus, des représentants des associations, des acteurs du territoire, au côté des citoyens et citoyennes pour vous défendre, vous qui faites battre le cœur du Pays catalan.

L'espoir que fait naître l'union de toutes les forces de progrès nous oblige.

Conscient de la gravité de l'instant, je m'engage à agir pour augmenter votre **pouvoir d'achat**, pour garantir **votre sécurité** à vous et votre famille, pour vous permettre de vous **soigner décemment**. Je m'engage aussi à agir pour vous donner les moyens de **nouvelles mobilités**, à vous accompagner face aux **conséquences du changement climatique**, à renforcer l'**école de la République**, à défendre notre **agriculture** et, bien sûr, à faire **vivre notre culture catalane**. Nos propositions sont réalistes et financées.

Dimanche 30 juin, choisissez le seul bulletin qui s'oppose à l'extrême droite, le seul bulletin qui redonne l'espoir d'un avenir meilleur, celui du Nouveau Front Populaire.

Mon comité de soutien sur baraille2024.fr

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre aux préoccupations des Français, réveiller l'espoir et construire l'alternative, nous prenons 10 engagements pour les deux prochaines années :

- Nous abrogerons 3 réformes injustes : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration ;
- Nous redonnerons du pouvoir de vivre aux Français : revalorisation des minima sociaux, du SMIC et des salaires, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers ;
- Nous mettrons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale : taxation des superprofits et taxation des plus riches ;
- Nous ferons de l'accélération de la bifurcation écologique une priorité : pour nos forêts, pour nos sources et nos rivières, pour nos vignes et nos vergers, pour notre littoral, pour la biodiversité ;
- Nous redonnerons les moyens à un service public accessible et de qualité, pour l'école en recrutant des enseignants en nombre suffisant, dignement valorisés, et en ayant moins d'enfants par classe ; pour nos universités ; pour la sécurité des personnes et des biens pour l'hôpital public et en agissant contre les déserts médicaux... ;
- Nous lutterons véritablement contre l'antisémitisme, tous les racismes et toutes les formes de discriminations ;
- Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale ;
- Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne, à la réindustrialisation du continent, à l'Europe de la défense, à l'Union européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire...
- Nous réaffirmerons notre soutien inconditionnel à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières ;
- Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le-feu à Gaza, la libération des otages du Hamas, et la reconnaissance d'un État palestinien, préalable à une solution durable à deux États.

**Pour battre Jordan Bardella et Emmanuel Macron,
il ne doit manquer aucune voix !**

*Ne cédonz ni au fatalisme ni à la compromission.
il faut se rassembler, et combattre, ensemble,
pour la liberté, l'égalité et la fraternité.*

Ma candidature est celle de ce combat.

Je compte sur vous !

Julien Baraillé

Pour en savoir plus : www.nouveaufrontpopulaire.fr